

Délégation Rhône-Alpes de l'Automobile Club Association : des nouveaux locaux au service de la mobilité !

Lyon, 10 avril 2015 - La Délégation Rhône-Alpes de l'Automobile Club Association (ACA) a inauguré aujourd'hui ses nouveaux locaux, en présence notamment de Claude POLIDORI, Président de la Délégation Rhône-Alpes de l'ACA, de Didier BOLLECKER, Président de l'ACA et de différentes personnalités institutionnelles lyonnaises.

Situés au 21 Quai Jean Moulin, non loin de l'ancienne adresse, les nouveaux locaux de la Délégation Rhône-Alpes sont plus fonctionnels et accessibles.

« *Les dix-huit mille adhérents régionaux rattachés au bureau de la délégation du Rhône de l'Automobile Club Association y trouveront services, conseils et formations parmi la vaste palette d'actions dont le mot d'ordre est la priorité à la mobilité* » a indiqué Claude Polidori, Président de la Délégation Rhône-Alpes.

« *Acteur leader dans cette activité de sauvegarde des permis, l'Automobile Club Association, a assuré à Lyon, l'accueil de plus de 1.700 stagiaires sur l'année écoulée* » a précisé Claude Polidori.

Cette inauguration a aussi permis de rappeler de beaux partenariats, permettant par exemple aux membres de l'Automobile Club Association de bénéficier à Lyon de conditions d'accès privilégiées au nouveau service d'autopartage Bluely .

Ce moment a aussi été l'occasion de revenir sur les temps forts de l'histoire de l'Automobile Club du Rhône devenu Délégation Rhône-Alpes de l'Automobile Club Association.

Fondé le 15 janvier 1902, l'Automobile Club du Rhône regroupe, à l'origine, une soixante d'automobilistes lyonnais passionnés et compte, rapidement, dans ses rangs les personnalités les plus en vues de la ville, tels les frères Lumière, Paul Gillet, Louis Seguin, Alexis Carrel, le comte de Lacroix-Laval et, bien évidemment, quelques constructeurs de la région dont l'un des plus illustres, un certain... Maurice Berliet.

Son but est alors d'encourager et de favoriser le développement du sport et de l'industrie automobile par l'intermédiaire de courses, d'expositions, de conférences ou de concours.

De cette glorieuse époque naît l'industrialisation automobile que l'on connaît aujourd'hui, et la mutation de nombre d'Automobile Clubs vers une gamme de services destinés au plus grand nombre d'automobilistes.

C'est dans cet esprit que l'Automobile Club du Rhône évolue alors sous la nouvelle présidence de Claude Polidori dès 1996.

Installé depuis cette époque dans la Rue Grolée, l'Automobile Club du Rhône fusionne, en 2003, avec plus d'une vingtaine de clubs régionaux pour former une forte structure nationale, L'Automobile Club

Association, regroupant aujourd'hui plus de 770.000 adhérents en France. La Délégation Rhône-Alpes est devenue l'une des régions fortes de l'Automobile Club Association.

C'est en janvier 2006 que les spacieuses installations de la Rue Grolée, sont quittées au profit de locaux situés au 18 Quai Jean Moulin, avec un étage consacré à la formation et, notamment, aux stages de sensibilisation à la sécurité routière (permis à points) dont ce sont alors les débuts, avant de déménager non loin de là au n°21 en 2015.

Et Didier Bollecker, Président de l'Automobile Club Association, de conclure d'une même voix avec les Présidents Délégués des autres régions, les collaborateurs de l'ACA et de sa filiale Automobile Club Prévention, présents « *Nous sommes heureux de tourner cette nouvelle page d'avenir au sein de ce club en pleine croissance au service d'une meilleure mobilité* ».